



Canada Report

第4号 2018/11/2

10月31日（水）

ホームステイに入って2日目を迎えるました。今日は1日ホストと一緒に学校だったので、引率者は子どもたちに会わなかったのですが、夜に会ったときに聞いてみると、「全然大丈夫」、「学校は楽しかった」、「自由な感じだった」、「数学は簡単だった」と、いいスタートだったようです。でもまだ不安も緊張もあるようで、ホームシックにはなってないといいながらもちょっと頼りない笑顔でしたね…でも徐々に慣れていくと思います。

今日はハロウィン。ジャックオーランタンを作ったり、仮装をしてトリックオアトリートに出かけて、たくさんのキャンディをもらって来ました。今夜、町には犬のマスクを被った人がいたり、恐竜やお姫様が歩いていたりと賑やかな夜でした。



↑藤井くんの完璧な仮装



みんな思い思いのキャラクターに変身



🎃 ハッピーハロウイン 🎃

11月1日（木）

今日は小学校で日本の遊びで1日交流する日です。それぞれ、けん玉や折り紙など担当を決めて準備をしてきました。中高生と一般の参加者は5班に分かれて小学生をを迎えます。自分たちの自己紹介をしたり、子どもたちの名前を聞いたり、遊びを英語で説明したりと、とても上手にコミュニケーションをとっていました。慣れて来ると、「グッド」、「ナイス」等と英語で褒めたり、遊び方も英語で説明できるようになってきました。小学生はとても喜んでくれて、最後には「サンキュー。来てくれてとても嬉しかった」と、笑顔で言ってくれました。休み時間には小学生と一緒にグランドに出て走り回ったり、遊んだりと、湧別の生徒にもちょっとした息抜きになったのではないでしょうか。



地元の小学生との日本の遊び交流の様子

小学生との交流後のランチのひとコマ



明日は太鼓演奏の日です。

今までの成果を発揮して、いい演奏ができるようにがんばってきます！